
Presentación Editorial

Editorial

El boletín Científico Educación y Salud se ha ido posicionándose como un referente para la difusión del conocimiento científico dentro del campo de las Ciencias de la Salud. Les damos la bienvenida a la edición del número 21 correspondiente al segundo semestre del 2025. Este número muestra el intercambio de conocimientos en el campo de las ciencias de la salud. Está integrado por 4 artículos que presentan resultados de investigaciones, 6 artículos de revisión narrativa que dan a conocer información relevante sobre diferentes temas, los 3 estudios de caso ilustran desafíos clínicos y soluciones innovadoras, 3 reportes de intervención y/o prácticas muestran experiencias valiosas en el campo de la salud, los 3 ensayo nos invitan a la reflexión crítica y 3 documentos de material didáctico se han diseñado para enriquecer la práctica profesional.

El proceso de arbitraje se ha ido consolidando con el apoyo de distintos profesionales que se han distinguido por su trayectoria tanto en el campo de la investigación como en la académica de las áreas de Medicina, Farmacia, Odontología, Psicología, Gerontología, Nutrición y Enfermería. Es así que encontramos la convergencia de diferentes saberes que provienen de distintas disciplinas, lo que permite construir una comprensión interdisciplinaria sobre la salud.

Cada número es un reto y siempre estamos en la búsqueda de mejorar y aumentar la visibilidad de esta publicación y en este número nos llena de orgullo que contamos con la participación de universidades nacionales y extranjeras de Latinoamérica, pues hemos contado con envíos de profesionales de distintos lugares como son Coahuila, Durango, Oaxaca, Colombia, Panamá, Argentina. Lo que no sólo amplía el alcance geográfico de esta publicación sino enriquece de manera invaluable el desarrollo de esta publicación.

Al cierre de este número editorial se han integrado artículos, revisiones narrativas, reportes de intervención, ensayos, así como material didáctico, es ahora una tarea tanto del comité editorial como de los autores incrementar el esfuerzo para lograr una mayor visibilidad de los trabajos presentados y también aumentar la citación de los documentos expuestos. Nuestra expectativa es que contribuyan a dar respuestas, pero sobre todo a abrir cuestionamientos para la construcción del conocimiento y el desarrollo de la producción académica.

Finalmente expresamos nuestra profunda gratitud a todos los autores por compartir sus contribuciones para que esta edición sea posible y de manera especial a los colegas de universidades latinoamericanas por su confianza y valiosa participación, a los revisores que han realizado un trabajo profesional, ético y dedicado para aumentar la calidad de las publicaciones.

Y finalmente invitamos a nuestros lectores; a explorar las contribuciones de este volumen para que descubran las investigaciones de distintos campos de la salud y que los trabajos expuestos nos permitan repensar nuestras prácticas y se desarrolle un intercambio de ideas y nos apoyen en la difusión del conocimiento pues ello nos permitirá tener avances en las ciencias de la salud.